
En tant que parent d’un enfant de l’école, le manque d’infrastructures 
de planification et d’éducation a eu des effets négatifs. Aujourd'hui, 
nos enfants doivent fréquenter une école améliorée dans un immeuble de 
bureaux pour lutter contre la surpopulation des écoles primaires. 
 
Il n’ya même pas de terrain sécurisé pour un projet de construction 
d’une troisième école sur l’île, d’une durée de 3 à 5 ans. 
 
Cela étant dit, je m'oppose à la construction ou à l'agrandissement des 
bâtiments résidentiels actuels du côté nord de l'île, car les 
infrastructures existantes ou à proximité ne peuvent répondre à la 
demande. 
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